



Unser Verein „Lebenswertes Sülzta“ hat sich mit dem Projekt:  
- Radfahren rund um Rösrath, Radwege und Radinfrastruktur-  
bei der Aktion der KSK „Wir für die Region Rhein-Berg“ beworben.

Unter <https://www.wirfürdieregion.de/wirfürdieregion/> - Vorstellung der Vereine (unten) finden Sie eine Ausführliche Projektbeschreibung.

**Liebe Vereinsmitglieder, liebe Unterstützer, wir brauchen Ihre Hilfe bei der Internetabstimmung vom 02.10.2014 bis zum 05.11.2014.**

wir haben die große Chance, eine Finanzspritze von bis zu 3.000,00 Euro für unser Projekt zu erhalten. Mit unserer Bewerbung bei der Aktion „Wir für die Region Rhein-Berg“ der Kreissparkasse Köln haben wir dafür alle Vorbereitungen getroffen.

Über die Verteilung der Spenden entscheiden alle Internetnutzer und eine offizielle Fachjury. Das heißt, Sie stimmen ab und helfen uns, damit wir zu den glücklichen Spendenempfängern gehören.

Auf der Seite <https://www.wirfürdieregion.de/wirfürdieregion/> können Sie unser Verein „Lebenswertes Sülzta“ anklicken und abstimmen (unten). Dazu benötigen Sie ein Mobiltelefon, das inländische SMS empfangen kann. Jeder hat 1 Stimme. Wenn wir hier die meisten Stimmen bekommen, erhalten wir eine Spende von bis zu 3.000,00 Euro.

Die Bewertung durch die Fachjury läuft separat und ist ebenfalls mit drei Sonderspenden von je 1.000,00 Euro ausgeschrieben.

Das ist alles! Zu beachten ist, dass die Stimmabgabe vom 02.10.2014 bis zum 05.11.2014 um 12:00 Uhr möglich ist.

Belohnen Sie uns mit Ihrer Stimme. Bitte motivieren Sie auch Freunde, Verwandte und Bekannte, die gerne Rad fahren, zur Teilnahme an dieser Internetabstimmung.

Danke im Voraus

Klaus Hasbron-Blume  
Vereinsvorsitzender

